
 
 

CNA e federações conhecem a excelência no 

processo produtivo de ostras em Fazenda 

Marinha de SC 
 
MB COMUNICAÇÃO  

 
Santa Catarina é destaque nacional na produção de ostras e, para demonstrar um pouco dessa 
potencialidade, o Sistema Faesc/Senar (Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de 
Santa Catarina e Serviço Nacional de Aprendizagem Rural) organizou uma visita técnica em uma 
fazenda marinha, situada no Ribeirão da Ilha, em Florianópolis (SC). Confira: 
https://sistemafaesc.com.br/faesc/noticias/cna-e-federacoes-conhecem-a-excelencia-no-
processo-produtivo-de-ostras-em-fazenda-marinha-de-sc  
 

Alunos do Polo do Senar/SC Joaçaba conhecem 

inovações durante visitas técnicas em duas 

propriedades catarinenses 
 
MB COMUNICAÇÃO  

 
Alunos do Curso Técnico em Zootecnia do Polo de Joaçaba participaram de uma visita técnica, 
neste mês, para conhecer dois empreendimentos rurais – um em Ibicaré e outro em Água Doce. 
A formação, da Rede e-Tec Brasil, é ministrada por meio do Serviço Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar/SC), órgão vinculado à Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Santa 
Catarina (Faesc), em parceria com o Sindicato Rural de Joaçaba. Confira: 
https://sistemafaesc.com.br/senar/noticias/alunos-do-polo-do-senar-sc-joacaba-conhecem-
inovacoes-durante-visitas-tecnicas-em-duas-propriedades-catarinenses  
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Novas habilitações de frigoríficos brasileiros 

para exportação de carne de frango halal à 

Malásia 
 
MAPA

 
Novas habilitações de frigoríficos brasileiros para exportação de carne de frango halal à Malásia  
O governo brasileiro recebeu com satisfação a confirmação, pelo Departamento de Serviços 
Veterinários (DVS) e pelo Departamento de Desenvolvimento Islâmico (JAKIM) da Malásia, da 
habilitação de mais quatro frigoríficos para a exportação de carne de frango halal. Confira: 
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias/novas-habilitacoes-de-frigorificos-
brasileiros-para-exportacao-de-carne-de-frango-halal-a-malasia  
 

Desempenho exportador das carnes nas três 

primeiras semanas de abril de 2024 
 
SUISITE  

 
Comparativamente aos resultados de um ano atrás, o desempenho da carne bovina em abril 
corrente vem sendo excepcional. Pois faltando ainda sete dias úteis para o encerramento do 
mês, o volume de produto in natura já embarcado supera em mais de 40% o que foi exportado 
em abril de 2023. Confira: https://suisite.com.br/desempenho-exportador-das-carnes-nas-tres-
primeiras-semanas-de-abril-de-2024/  
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Entendendo as fases de desenvolvimento 

durante a gestação do porco  
 

AGRIMÍDIA

 
Após a reprodução, os eventos reprodutivos que ocorrem no interior das porcas podem parecer 
um mistério para os produtores, que precisam estar atentos a sinais específicos de 
desenvolvimento fetal durante a gestação. Este conhecimento é crucial, especialmente quando 
surgem problemas no rebanho suíno. Confira: https://www.agrimidia.com.br/saude-
animal/entendendo-as-fases-de-desenvolvimento-durante-a-gestacao-do-porco/  
 

ABCS se reúne com secretário Neri Geller para 

tratar de Plano Safra 
 
ABCS

 
Em Brasília, o secretário de política agrícola do MAPA recebeu os pleitos do setor com intuito de 
construir um plano ainda mais robusto para a suinocultura nacional. Confira:  
https://abcs.org.br/noticia/abcs-reune-com-secretario-neri-geller-para-tratar-de-plano-safra/  
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Tendências 2024: Estudo aponta que a Geração 

Z tem predisposição a consumir mais carne  
 
ABCS

 
A pesquisa PACT, realizada pelo Meat Institute Protein da Technomic nos Estados Unidos, nos 
trouxe dados interessantes a respeito do consumo de proteína animal, em especial para a 
geração Z. Foram feitas análises com base no comportamento dos consumidores norte-
americanos de diferentes gerações, trazendo dados que nos mostram percepções distintas e 
que favorecem o consumo de carne entre as gerações mais jovens. Confira: 
https://abcs.org.br/noticia/tendencias-2024-estudo-aponta-que-a-geracao-z-tem-pre-disposicao-
a-consumir-mais-carne/  

 

Copérdia participa do II Encontro de Lideranças 

da Suinocultura de MS 
 
FECOAGRO

 
A unidade da Copérdia do Mato Grosso do Sul, representada pelo Rodrigo Rosa, supervisor de 
suinocultura participou do II Encontro de Lideranças da Suinocultura de MS. O encontro reuniu 
parlamentares, representantes do governo do estado, prefeitos, instituições financeiras e 
produtores rurais de diversas regiões do estado. O intuito do evento foi debater o 
desenvolvimento do setor. Confira: https://www.fecoagro.coop.br/coperdia-participa-do-ii-
encontro-de-liderancas-da-suinocultura-de-ms/ 
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Deputada Daniela Reinehr é indicada para 

subcomissão permanente do leite na Câmara 

Federal 
 
FECOAGRO

 
A deputada federal Daniela Reinehr foi indicada membra efetiva da Subcomissão Permanente 
do Leite, na Câmara Federal em Brasília. Esta subcomissão, que foi criada para monitorar e 
promover a produção leiteira nacional, e tem ganhado destaque diante dos desafios crescentes 
enfrentados pelo setor. Confira: https://www.fecoagro.coop.br/deputada-daniela-reinehr-
assume-papel-indicada-para-subcomissao-permanente-do-leite-na-camara-federal/ 

 

Meliponicultura: uma paixão sustentável 
 
MB COMUNICAÇÃO 

 
Apaixonado por abelhas desde os 18 anos, o produtor de mel de Coronel Martins Ari Biazin, 
atualmente com 53 anos, começou a trabalhar na meliponicultura em 2019, com duas colmeias 
de abelhas de Jataí. Atualmente possui mais de 150 caixas que produzem diferentes tipos de 
méis. Confira: https://www.mbcomunicacao.com.br/meliponicultura-uma-paixao-sustentavel  
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Abelhas impactam produtividade das lavouras 
 
SUCESSO NO CAMPO 

 
Engenheiro Agrônomo Décio Gazzoni, membro fundador do CESB e pesquisador da Embrapa, 
comenta esse cenário. A produtividade nas lavouras de soja pode aumentar em até 12,9%, em 
média, com a correta integração entre as abelhas e essa oleaginosa. Confira: 
https://www.sucessonocampo.com.br/abelhas-impactam-produtividade-das-lavouras/  
 

Percevejo barriga-verde pode estar no 

estabelecimento do trigo 
 
MAIS SOJA 

Os percevejos barriga-verde,  anteriormente conhecidos como Dichelops furcatus e Dichelops 
melacanthus, são as espécies mais comuns nas lavouras de trigo. Esses percevejos causam 
danos significativos à cultura, o que torna necessário adotar estratégias de manejo que permitam 
o controle eficiente da praga. Confira: https://maissoja.com.br/percevejo-barriga-verde-pode-
estar-no-estabelecimento-do-trigo/  
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Mercado brasileiro de milho deve iniciar semana 

com cautela nos negócios 
 
MAIS SOJA 

 
O mercado brasileiro de milho deve iniciar a semana com cautela nos negócios. O dólar opera 
sem tom definido frente ao real, bem como a Bolsa de Mercadorias de Chicago, trazendo receio 
para as negociações no âmbito internacional. No cenário doméstico, os agentes seguem 
avaliando a evolução do clima no país. Confira: https://maissoja.com.br/mercado-brasileiro-de-
milho-deve-iniciar-semana-com-cautela-nos-negocios-2/  
 
 
 

Manejo de azevém em culturas de inverno 
 
MAIS SOJA 

O manejo de plantas daninhas é essencial para garantir condições ideais de crescimento e 
desenvolvimento das culturas agrícolas, permitindo que estas se desenvolvam sem a 
interferência ou competição por recursos essenciais. Na cultura de trigo, a presença de plantas 
daninhas durante os estágios iniciais de crescimento compromete significativamente o potencial 
produtivo da cultura, resultando em rendimentos de grãos abaixo do esperado. Confira: 
https://maissoja.com.br/manejo-de-azevem-em-culturas-de-inverno/  
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O retardamento das compras de insumos 

agrícolas 
 
FECOAGRO

 
Esse assunto é recorrente. Todos os anos ele precisa voltar à tona. Parece que os principais 
interessados não gostam de planejamento e prevenção na atividade agropecuária. Preferem 
correr riscos. Confira: https://www.fecoagro.coop.br/o-retardamento-das-compras-de-insumos-
agricolas/  
 

Publicado compêndio de boas práticas de 

governança e gestão 2022-2023 

 
 
FECOAGRO

 
O Sistema OCB (Organização das Cooperativas Brasileiras) anunciou a disponibilidade do 
Compêndio de Boas Práticas de Governança e Gestão 2022-2023, reconhecidas pelo Prêmio 
Excelência em Gestão de 2021. Esta compilação, agora acessível, destaca casos exemplares 
de cooperação e excelência na gestão, fornecendo insights valiosos para outras cooperativas 
em todo o país. Confira: https://www.fecoagro.coop.br/publicado-compendio-de-boas-praticas-
de-governanca-e-gestao-2022-2023-destacando-programa-duc-da-fecoagro/  
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Evento vai discutir agricultura de baixa emissão 

de carbono no Sul do Brasil 
 
EPAGRI

O Simpósio Sul Brasileiro ABC+ Agricultura de Baixa Emissão de Carbono vai reunir profissionais 
e estudantes em Florianópolis, no dia 3 de maio, para discutir práticas para redução da emissão 
de Gases de Efeito Estufa no setor da agricultura. Confira: 
https://blog.epagri.sc.gov.br/index.php/evento-vai-discutir-agricultura-de-baixa-emissao-de-
carbono-no-sul-do-brasil/  
 

SCGÁS participa de Fórum Sul Brasileiro de 

Biogás e Biometano em Chapecó 
 
GOVERNO DE SC 

 
O cenário energético sul brasileiro foi palco para o 6° Fórum Sul Brasileiro de Biogás e 
Biometano, um evento de destaque que atraiu cerca de 700 profissionais do setor. Realizado em 
Chapecó, o fórum contou com a presença da SCGÁS como um dos principais patrocinadores. O 
evento recebeu inscrições de várias regiões do Brasil e também de outros países. Confira: 
https://estado.sc.gov.br/noticias/scgas-participa-de-forum-sul-brasileiro-de-biogas-e-biometano-
em-chapeco/  
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Futuro do agronegócio brasileiro frente aos 

desafios climáticos é tema de evento com 

participação do Mapa 
 
MAPA

  
O Ministério da Agricultura e Pecuária (Mapa) foi um dos órgãos presentes nos debates do 
evento Planeta Campo Talks, realizado na quarta-feira (17) em São Paulo (SP), pelo Canal Rural 
e o Instituto AgroInsper. A iniciativa propôs uma análise do futuro do agronegócio brasileiro diante 
dos desafios mundiais relacionados ao clima, principalmente nas decisões importantes, como 
nas tratativas do G20 e da COP 30. Confira: https://www.gov.br/agricultura/pt-
br/assuntos/noticias/futuro-do-agronegocio-brasileiro-frente-aos-desafios-climaticos-e-tema-de-
evento-com-participacao-do-mapa  
 

Comissão da Câmara aprova exclusão da 

silvicultura do rol de atividades potencialmente 

poluidoras 
 
FECOAGRO

 
A Comissão de Constituição e Justiça e de Cidadania da Câmara dos Deputados aprovou a 
retirada da atividade de silvicultura do rol das atividades potencialmente poluidoras e utilizadoras 
de recursos naturais, prevista na Lei da Política Nacional do Meio Ambiente. Com a aprovação 
do PL 1.366/22, o segmento fica isento do pagamento da Taxa Controle e Fiscalização Ambiental 
– TCFA e também se beneficia da redução das exigências burocráticas para a implantação de 
novos projetos de florestas plantadas e demais atividades operacionais associadas. Confira: 
https://www.fecoagro.coop.br/comissao-da-camara-aprova-exclusao-da-silvicultura-do-rol-de-
atividades-potencialmente-poluidoras/  

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias/futuro-do-agronegocio-brasileiro-frente-aos-desafios-climaticos-e-tema-de-evento-com-participacao-do-mapa
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias/futuro-do-agronegocio-brasileiro-frente-aos-desafios-climaticos-e-tema-de-evento-com-participacao-do-mapa
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias/futuro-do-agronegocio-brasileiro-frente-aos-desafios-climaticos-e-tema-de-evento-com-participacao-do-mapa
https://www.fecoagro.coop.br/comissao-da-camara-aprova-exclusao-da-silvicultura-do-rol-de-atividades-potencialmente-poluidoras/
https://www.fecoagro.coop.br/comissao-da-camara-aprova-exclusao-da-silvicultura-do-rol-de-atividades-potencialmente-poluidoras/

